
令和５年度 

第２回定例教育委員会記録

阿 久 根 市 教 育 委 員 会  



１ 日   時   令和４年５月１６日（火） 午後２時００分開会 

２ 場   所   第２会議室 

３ 出 席 委 員  委  員   大漉 孝夫 

         委  員   古賀 正男 

         委  員   中野 真理 

         委  員   西園 敦子 

         教育長  中野 正弘 

４ 事務局職員   教育総務課長兼 

         学校給食ｾﾝﾀｰ所長  牧尾 浩一 

  学校教育課長    濱﨑 忠雄 

  生涯学習課文化係長 新町 勝利 

         スポーツ推進課長  大田 省吾 

５ 記録者    教育総務課長補佐  寺地 英兼 

６ 会議に付した事件 

 日程第１ 令和５年度第１回定例教育委員会会議録の承認について 

 日程第２ 事務執行報告について 

 日程 第３ 報告第３号 令和４年度教育予算（補正第10号）に関する申出に

ついて 

 日程第４ 報告第４号 阿久根市文化財保護審議会委員の委嘱について 

 日程第５ 議案第２号 阿久根市立図書館協議会委員の委嘱について 

 日程第６ 議案第３号 阿久根市社会教育委員及び阿久根市公民館運営審議会

委員の委嘱について 

 日程第７ その他 

７ その他

今後の日程について 

８ 議事の概要 

別紙のとおり 



議事の要旨 

日程第１ 令和５年度第１回定例教育委員会会議録の承認について 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第２ 事務執行報告について 

 教育委員・教育長・各課長から報告あり 

 報告に対する質疑等なし。 

日程第３ 報告第３号 令和４年度教育予算（補正第10号）に関する申出につ

いて 

生涯学習課長   今回の補正は、東海地区阿久根会からの寄付金１０万円を読

書推進基金へ積立てるもので、これに伴う令和４年度末の基金

現在高は、１千９１４万７千６１７円である。毎年度１００万

円を取り崩し、読書購入費の財源の一部として充てている。 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第４ 報告第４号 阿久根市文化財保護審議会委員の委嘱について 

生涯学習課長   阿久根市文化財保護審議会委員が令和５年３月３１日で任期

満了となったので、阿久根市文化財保護審議会条例第３条の規

定により、新たに委員の委嘱を行うものである。 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第５ 議案第２号 阿久根市立図書館協議会委員の委嘱について 

生涯学習課長   阿久根市立図書館協議会委員が令和５年５月３１日で任期満

了となるため、新たに委員の委嘱を行うものである。任期は、

令和５年６月１日から７年５月３１日までの間、６名の委員を

任命し、委嘱しようとするものである。 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 



日程第６ 議案第３号 阿久根市社会教育委員及び阿久根市公民館運営審議会委

員の委嘱について

生涯学習課長   阿久根市社会教育委員及び阿久根市公民館運営審議会委員の

一部の委員が退任したことに伴い、新たに委員の委嘱しようと

するもので、新たに就任した委員の任期は、前任者の在任期間

とするものである。 

 教育長・教育委員  異議なく承認。 

日程第７ その他 

中野教育長    ５月８日以降のコロナウイルス感染症への対応であるが、国

の方針どおり各小・中学校の学校生活は元に戻す。ただし、マ

スク着用については、本人の判断としたい。 

         学校行事についても元に戻っていくことになるが、直近では、

市の小中学校弁論大会が６月の下旬に予定されている。今回、

午前と午後の部で学校を分けて開催し、午前中に終了した学校

は、午後は学校に帰ってオンライン上で表彰の発表を受け、後

日、表彰状の受け渡しを行う。また、全小・中学校の６年生、

中学校２年生を風テラスまでバスで送迎し、聞いてもらうこと

にしている。 

大漉委員     全校生か。 

中野教育長    来年度のことを考えると、小学校は上級生、中学校は２年生

を会場に招く。 

中野委員     午前と午後の部に分かれた場合、午前の部の発表を見たいと

なったときは、オンラインで視聴することは可能か。 

中野教育長    臨場感が違うが、見ることができる。 

         行事の見直しに入ってきているが、小学校の弁論大会は、教

育課程において弁論はない。これまで各学校長とも小学生の参

加について意見が出てきているが、これまで40数回、県内では

阿久根市だけの行事となっているので、そこも含めどうするの

か検討していきたい。 

その他（今後の日程について報告）

                     閉会時間  午後２時３５分 


